
 

 

Ecole élémentaire Jean Jaurès – Peynier 
 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU 
MARDI 28 JUIN 2022 

 
Membres présents : 
 
- Sandrine VENTRE, directrice de l’école Jean Jaurès 
- Sylvia PONS, Anna VULLO, Laurent HELIAS, Jean-Philippe STELMASZYK, Carole 
DOMINIQUE, Carole ROCHE, Pascale FORNERON, Muriel BRIOT, adjoints et Virginie BARBIER 
(adjointe nommée dans l’école à compter du 01/09/2022) 
- Anne THIABAUD (DGS), Jean-Luc AUBERT (adjoint au maire), Mireille DAFFOS (coordinatrice 
Enfance/Jeunesse), Jean-Baptiste MANTE (responsable des Services Techniques), représentants 
de la municipalité 
- Joris BERTAINA, représentant l’IFAC 
- Leslie RONSIVALLE, Sylvie ARNAUD, Benoît HALBRONN, Mélody MEYER, Chloé BORRELY et 
Leïla BON, représentants élus des parents d’élèves 
 
 
1) Avant l’ouverture de la séance, hommage à André Maunier, adjoint au maire, décédé fin 2021. 
 
2) Point n°1 : Bilan des projets pédagogiques et manifestations dans l’école pour l’année scolaire 
écoulée 
 
a) Manifestations régulières 
 
- Intervenants EPS et Education Musicale : une séance par semaine et par classe 
- Bibliothèque municipale : accueil de nouveau possible depuis la rentrée des vacances 
d’hiver 
- Natation : séances pour les CE1 ajournées en raison de la crise sanitaire en début d’année 
Scolaire ; CM1 : moitié des séances ; CP : toutes les séances ont été réalisées 
 
b) Projets pédagogiques / Sorties 
 
- Classes CM1 (Mme Ventre) et CM2 (Mme Briot) : pièce de théâtre VERTE au Jeu de paume 
le 19 octobre 
- Classe poney pour les deux classes de CP + CE1 + CE1/CE2. Poney Club du Nator à Trets. 
Retour très positif des enseignantes organisatrices, des parents d’élèves et des élèves eux-
mêmes. Projet à renouveler. 
- Permis Internet pour les CM2 : 1 février et 5 avril (séances avec la brigade de gendarmerie) 
Sensibilisation des dangers de l’utilisation d’internet. Il est à noter que 3/4 des élèves de CM2 ont 
reconnu avoir accès aux réseaux sociaux. 
- Carnaval le 8 avril. Les enfants sont venus déguisés à l’école. Repas à thème à la cantine et 
distribution d’un goûter pour tous les élèves. 
- Visite des CM2 au collège de Rousset le 12 mai au matin (liaison faite en parallèle avec Mme 
Blondeau, faisant fonction de principale adjointe au collège). Attention : Plus aucune demande de 
regroupement d’enfants dans les classes de la part des parents ne sera prise en compte pour les 
répartitions. 
- Spectacles proposés par la Bibliothèque municipale : ATLANTIDE le 10 mai pour les classes 
de cycle 3 et BARBE BLUE le 24 mai pour les plus petits 
- Cross organisé à la Garenne le 7 juin pour toute l’école. Retour très positif. Un classement 
« filles » et un classement “garçons” sera mis en place pour le prochain Cross. 
- CPIE (travail sur l’air) : restitution à Puyricard le 10 juin (classes de M. Hélias et Mme 
Dominique / M. Brignole). Ce projet réunit 80 classes sur 2 jours. Présentation des thèmes de 
l’eau, de l’air, du bruit par gares + organisation des ateliers. 



 

 

- Sorties « de fin d’année » : CE1 et CE1-CE2 à Roquehautes le 10 juin / CE2 et CE2-CM1 à 
Mornas le 28 avril et à Roquehautes le 13 juin / CM1 et CM2 le 30 juin à Roquehautes / 
CM1-CM2 au musée de la Préhistoire de Quinson le 31 mai 
- NB : Les élèves de cycle 3 devaient assister à un concert à Trets dans le cadre des Nocturnes 
Sainte Victoire, qui a été annulé par les organisateurs en raison de sa préparation impossible 
dans le contexte de crise sanitaire 
- Chorale à la Garenne le jeudi 16 juin après la classe 
- Les nouveaux inscrits pour la rentrée de septembre 2022 ont pu venir visiter l’école le 
vendredi 17 juin 
- Intervention de « Génération numérique » à l’initiative de l’association CitéCap pour 4 
classes le 17 juin 

- KERMESSE organisée par l’UPEP le 24 juin. Retour très positif, remerciements à l’ensemble 
des intervenants et partenaires. À noter une suggestion de séparer les stands de jeux dédiés 
« Maternelle » de ceux « Élémentaire » pour la prochaine kermesse. La date de la prochaine 
Kermesse sera définie avec l’ensemble des équipes :  école, Mairie, Upep lors du 1er Conseil 
d’école de l’année scolaire 2022-2023. 

 
 
c) Dans le domaine Sécurité, un exercice PPMS attentat-intrusion a été réalisé le 22 octobre 2021 
par toutes les classes. Scénario expliqué aux élèves et aux familles en amont : intrusion inopinée 
dans l’école 
 
d) NB : « Stage réussite » organisé dans l’école du lundi 22 au vendredi 26 août (de 9h00 à 
12h00) 
 
 
3) Point n°2 : Présentation du budget municipal alloué à l’école pour l’année civile 2022 
 
Lecture du courrier de la municipalité pour notification des crédits budgétaires et mise en garde sur 
la gestion drastique des dépenses de fonctionnement. Budget municipal communiqué le 
15/04/2022 : 55 euros par élève. 
 
Présentation par Mme Pons du projet de classe de voile pour 3 classes en 2022/2023. La classe 
voile aurait lieu du 26/06/2023 au 30/06/2023 au Pradet, à la seule condition que tous les élèves 
puissant y participer. Lourdeur administrative en amont pour ce type d’organisation. Budget : 
environ 300 euros par élève (sans le transport). 1 enseignant + 2 parents accompagnants par 
classe. Le soutien des parents d’élèves est sollicité, des actions en commun seront menées pour 
aider au financement de ce projet. 
 
 
4) Point n°3 : Bilan moral et financier de la coopérative scolaire pour l’année 2021/2022 
 
Présentation par Anna Vullo. En début d’année scolaire, il y avait un solde de 6484,75 euros. Les 
crédits pour l’année sont : 3018 euros de cotisation des familles, 1563,50 euros de bénéfice 
photos, 1050 euros de participation de l’Upep. 
Les débits pour cette année sont : 572 euros d’adhésion OCCE, 2440 euros de régies de 
coopératives de classes, 531 euros pour le théâtre, 420 euros pour la sortie au musée de Quinson, 
117,21 euros de frais pour le carnaval ainsi que d’autres frais divers. 
 
Le solde de fin d’année s’élève à 551,52 euros. En attente de 2625 euros de subvention de la 
mairie, le solde s’élèvera à 3176,52 euros. 
Demande de volontaires pour vérifier les comptes en début d’année scolaire prochaine avant 
d’envoyer le bilan à l’OCCE : M Halbronn et Mme Meyer se sont portés volontaires. 
 
 
 
 



 

 

5) Point n°4 : Configuration des classes et perspectives pour l’année scolaire 2022 2023 
 
9 classes dans l’école pour un effectif total attendu de 244 élèves (soit 2 de moins, à ce jour, que 
cette année) 
Un professeur des écoles stagiaire a été affecté à mi-temps dans l’école et Mme Barbier a été 
nommée sur le poste de Mme Forneron, qui part en retraite 
Mme Ventre ne sera plus en charge d’élèves à compter de septembre 2022 en raison de la fusion 
administrative des directions des deux écoles de la commune. L’organisation est en cours et il y 
aura des jours établis de présence dans chaque école (planning hebdomadaire fixe, sauf réunions 
ou imprévus obligeant à me rendre dans l’autre école). 
NB : A ce jour, il ne s’agit pas encore d’une fusion d’écoles ; la démarche pour y aboutir, si cela 
doit se faire en 2023, sera explicitée au premier Conseil d’Ecole de l’année scolaire prochaine. 
 
Effectifs par niveau à ce jour : 
 
CP 46 
CE1 52 
CE2 47 
CM1 40 
CM2 59 
 
Répartition établie en conseil des maîtres : 
 
CP 23 (Mme Dominique) 
CP23 (Mme Roche) 
CE1 26 (Mme Pons) 
CE1 26 (Mme Vullo) 
CE2 30 (M Brignoles / X) 
CE2/CM1 17 + 10 (M. Hélias) 
CM1 30 (Mme Barbier) 
CM2 30 (Mmes Briot et Nicolas) 
CM2 29 (M. Stelmaszyk) 
 
 
6) Questions diverses 
 
Aucune question diverse n’a été déposée par les parents d’élèves élus, ce qui est le signe d’un 
bon climat au sein de l’école. 
 
Les secrétaires de séance,                                                                        La directrice, 
Mmes Roche et Ronsivalle                                                                         S. Ventre 


